



Yachticon

GELCOAT Reparatur - Spachtel

- Farbe: weiß
- einkomponentiger Nitro-Kunstharzspachtel
- zum Füllen und Ausbessern von kleinen Löchern, Rissen und Kratzern
- für Gelcoat, Holz und Metall geeignet
- schnelle Reparaturen ohne Überstreichen
- schnellhärtend, schleif- und überstreichbar

Gebrauchsanweisung

Die Oberfläche anrauen, um die Haftung zu verbessern. Spachtel dünn und gleichmäßig auftragen. Oberfläche nach Auftragen sofort glätten. Tiefere Schäden in mehreren Schichten alle 10 -15 Minuten auffüllen. Nach 1-2 Stunden ausgehärtet und überschleifbar. Überstreichbar mit allen handelsüblichen Lacken.

GELCOAT Repair - Filler

- colour: white
- one component nitro-synthetic filler
- designed for filling and repairing little holes, cracks and scratches
- for the use on gelcoat, wood and metal
- fast curing, sand- and overpaintable

Directions for use

The surface should be sanded to improve adhesion. Apply filler thin and evenly. Plane the surface rapidly after spreading. For deep damages apply thin coats every 10 -15 minutes. Dry and sandable after 1-2 hours. Can be overpainted with any kind of paint or varnish.

<p>Enthält: n-Butylacetat Flüssigkeit und Dampf entzündbar. Kann Schläfrigkeit und Benommenheit verursachen. Wiederholter Kontakt kann zu spröder oder rissiger Haut führen. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Von Hitze / Funken / offener Flamme / heißen Oberflächen fernhalten. Nicht rauchen. Einatmen von Staub / Rauch / Gas / Nebel / Dampf / Aerosol vermeiden. BEI BERÜHRUNG MIT DER HAUT (oder dem Haar): Alle kontaminierten Kleidungsstücke sofort ausziehen. Haut mit Wasser abwaschen / duschen. BEI VERSCHLUCKEN: Sofort ärztlichen Rat einholen / ärztliche Hilfe hinzuziehen. Ist ärztlicher Rat erforderlich, Verpackung oder Kennzeichnungsetikett bereithalten. Unter Verschluss aufbewahren. Inhalt / Behälter zugelassenem Entsorger oder kommunaler Sammelstelle zuführen.</p> <p>Contains: n-Butyl acetate Flammable liquid and vapour. May cause drowsiness or dizziness. Repeated exposure may cause skin dryness or cracking.</p> <p>Keep out of reach of children. Keep away from heat / sparks / open flames / hot surfaces - No smoking. Avoid breathing dust / fume / gas / mist / vapours / spray. IF ON SKIN (or hair): Remove/Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water / shower. IF SWALLOWED: Get immediate medical advice/attention. If medical advice is needed, have product container or label at hand. Store locked up. Dispose of contents / container to municipal collection.</p>	<p>ACHTUNG WARNING</p>
--	--

Yachticon

Yachticon A. Nagel GmbH
Hans-Böckler-Ring 33
D-22851 Norderstedt

Tel: +49 / (0)40 / 511 37 80
Fax: +49 / (0)40 / 51 74 37
email: yachticon@yachticon.de
internet: www.yachticon.de



Inh. 45 ml / 70 g